

03/06/24 Pág. 6

Llegaron mil 989 votos del extranjero a la entidad

CLAUDIA HIDALGO TOLUCA

La presidenta de la comisión electoral de seguimiento al voto de mexiquenses desde el extranjero, Karina Vaquera Montoya, dio a conocer que regresaron a la entidad mil 989 sobres postales de los 2 mil 715 que se enviaron, para que pudieran votar en la elección presidencial, del Senado y diputación local de representación proporcional.

Boletas sobrantes

Se destruyeron 253 boletas que



al final no fueron usadas. De España y Estados Unidos tuvieron más registros. T. CONTRERAS

esta cifra 76 eran para la presidencia, 71 para el Senado y 106 de diputaciones de representación proporcional. En tanto, hay otros mil 989 que llegaron a tiempo y serán contados junto con los de otras entidades, en la sede del Instituto Tecnológico de Monterrey.

Participación internacional

La consejera dio a conocer que reportaron una amplia participación en el consulado de España, así como en algunos de Estados Unidos, pero habrá que esperar para conocer de esas cifras cuántos corresponden al Estado de México. "Lo importante es que ya no es una prueba piloto, es un ejercicio vinculante; no se puede llevar boletas y por eso se hace de manera electrónica, pero de la cifra previa más de 70 por ciento pidió participar de manera electrónica", señaló Karina Vaquera.

En general se tenía estimada la participación de cerca de 16 mil personas, lo cual representa un incremento muy relevante con la elección de gubernatura de 2023, donde fueron alrededor de 4 mil personas las que sufragaron.